EL DIARIO DE HOY, Miercoles 16 de Enero de 1985



NUEVO PRESIDENTE . Brasilia, Brasil, enero 15. El dirigente opositor, Tancredo Neves, saluda al público después de ser electo Presidente de Brasil, por el Colegio Electoral. Neves asumirá la presidencia en Marzo. (UNIFAX II de UPI).

#### Iraq Niega Derribo de Avión Combate por Irán

BAGDAD, 15 de enero (DPA). Un vocero militar iraqui calificó hoy de "pura mentira" la afirmación del vecino Irán de que la aviación iraní había derribado ayer un avión de combate iraquí en una ba-

talla aérea.

Según el vocero de Bagdad, los aviones iraquíes que salieron en misión de guerra no divisaron nin-gún aparato irani, agre-gando que la fuerza aérea irani "no se atreve a hacer frente a la capacitada fuerza aérea del Iraqi".

Radio Teherán dijo ayer que la aviación iraní había derribado un aparato iraqui e infligido graves pér-didas al adversario en un ataque contra una guarni-ción militar del norte del

La guerra fronteriza Irán-Iraq, iniciada por los iraquíes, dura ya más de cuatro años, con terribles pérdidas humanas para ambos bandos. Todos los ambos bandos. Todos los esfuerzos internacionales de paz desplegados hasta ahora, entre ellos por los países musulmanes, han fracasado sobre todo por los internacionas de la companiona de la co la intransigencia de Irán, que pretende acabar con el 'régimen ateo" del vecino

# Tancredo Neves Nuevo Presidente en Brasil

(UPI). El dirigente opos, tor Tancredo Neves fue tor Tancredo Neves fue elegido hoy como primer Presidente civil de Brasil en 21 años, en elecciones indirectas del colegio electoral, mientras en las inmediaciones del Parlamento, entusiastas multitudes en arbolaban pancartas con la leyenda "Buenos dias democracia".

Neves, de 74 años de edad, reemplazará desde el 15 de marzo al Presidente general Joao Figueire-do, poniendo fin a una cadena de regimenes milita-res que se extendió desde el golpe de estado de 1964. Neves alcanzó 344 votos.

uno más de los que necesi-

mayoría absoluta en las elecciones del colegio electoral de 686 miembros.

Los miembros del cole gio electoral dieron 344 de sus votos en favor de Neves contra sólo 124 del can didato oficialista Paulo Maluf, pero no había terminado aún el escrutinio. Los observadores dije

ron que cuando termine de contarse los votos el resultado sería de 480 contra 175 con algunas abstenciones.

La elección del veterano dirigente político se produ-jo en medio de inmensa alegría popular, en una at-mósfera donde se entre-mezclaban el estallido de fuegos artificiales y bailes de samba.

"La nación ha cambiado no puede ser por más tiempo gobernada sin par-ticipación popular'', dijo el dirigente de la oposición Ulisses Guimaraes, al pos-tular formalmente a Ne-

Maluf, había dicho que su candidatura se producia porque Brasil estaba volcando una nueva pági-

-Favor pase a la pagina 47

MELBOURNE, 15 de enero (DPA).— Por lo menos tres personas murieron en Australia en incendios que devastaron grandes extensiones de matorrales y sembrados y achicharraron a rebaños de ovejas y ganado vacuno. Las llamas destruyeron además unas 120 granias Alrededor de 60 granjas. Alrededor de 60 personas resultaron heri-

-Favor pase a la pagina 46.

Muertos por Incendio en

Australia

## Excluyen a Periodistas por Críticas al Papa

CIUDAD DEL VATI-CANO, enero 15 (UPI).— El Vaticano dijo hoy a un periodista italiano quien periodista italiano, quien ha criticado el estilo viajero del Papa Juan Pablo II, que no es bienvenido para acompañar al Pontífice en la gira que emprenderá a fines del mes por varios países latinoamericanos.

El Vaticano excluyó a Domenico del Río , un ex

sacerdote quien es corres-ponsal en el Vaticano del Diario "La República" de la lista de viajeros que acompañarán a Juan Pablo II pocas horas después que su artículo salió publicado en el diario romano,

de tendencia izquierdista.

La acción de las autoridades del Vaticano fue in-

-Favor pase a la pagina 46

#### Centenares de Muertos en URSS por Explosión el accidente no fue confir-

LONDRES, 15 de enero. (DPA).— "Centenares de personas" habrían perdido la vida en una explosión, la vida en una expiosion, en una mina abandonada que sirve de fábrica de munición, en el occidente de Siberia, según la revis-ta militar especializada británica Jane's Defense Weekly, de hoy.

La desgracia habria su-

cedido en diciembre de 1984, según la revista. La revista advierte que

mado. La explosión habria tenido lugar en los alrede-dores de Leninsk-Kunetsky, en el oeste de Siberia. Toda la región estuvo en ese tiempo acordonada por tropas.

Según la revista se habría producido el año pasado una desgracia similar en Severomorsk, al explotar un depósito de munición de la flota soviética del Artico.

### Atentado Terrorista a Biblioteca de la OTAN

BRUSELAS, enero 15 (DPA).— La organización de extrema izquierda "Cé-lulas Comunistas Comba-Iulas Comunistas Comba-tientes', (CCC), que en los últimos tres meses ha realizado una serie de atentados contra instala-ciones de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, destruyó hoy, con una potente bomba, la bi-blioteca del cuartel gene-ral de la OTAN, en Bruse-las

La bomba estaba oculta en un automóvil aparcado blioteca, que alberga tam-bién a la policía militar. La bomba devastó el lu-gar, que fue acordonado herméticamente por sol-dados. Según testigos presenciales, la explosión hizo volar por los aires inume-rables documentos secretos, que fueron a caer en jardines y casas de las inmediaciones. En llamadas telefónicas

a distintos medios de co-municación belgas y en un manifiesto depositado en

-Favor pase a la pagina 33



ENCUENTRO. Nueva York, enero 15. El vetera-no de la escena, Gene Kelly, abraza a Liza Minnelli, quienes se encontraron en una recepción en Nueva York, por la película "That's Dancing". (UNIFAX II de UPI).

## E.U. Saluda Elección de Neves en Brasil

WASHINGTON, enero 15 (UPI).— Estados Unidos saludó hoy la elección del saludo noy la elección del candidato opositor Tancredo Neves, como nuevo Presidente de Brasil y expresó el deseo de establecer una relación "altamente cooperativa y positiva" con su gobierno.

con su gobierno.
El vocero del Departamento de Estado. Alam Romberg, dijo que la elección de Neves por mayoria absoluta en el Colegio ellectoral, poniendo fin a dos décadas de regimenes sultrares en la ración más militares en la nación más grande y populosa de la América Latina, "muestra

que Brasil continúa su retorno a un gobierno com-pletamente representati-

Neves, consagrado con 480 votos de los 686 miembros del Colegio Electoral. asumirá la presidencia de Brasil el 15 de marzo, reemplazando al general Joao Figueiredo y convir-tiéndose en el primer mandatario civil brasileño des-de el golpe militar de 1964.

"La elección del señor Neves refleja claramente los deseos del pueblo del Brasil", dijo Romberg. El

-Favor pase a la pagina 47

### Muertos al Volcar Vehículo en Venezuela

Fuerte Temblor en México

CARACAS, 15 de enero (DPA).— Cinco personas murieron carbonizadas y tres resultaron heridas hoy al volcar y luego incendiarse un vehículo de alquiler, en el estado (provincia) de Aragua, región central de

Resumen mundial

CIUDAD DE MEXICO, 15 de enero (DPA).— Un sismo de 5.5. grados en la escala de Richter sacudió esta mañana (hora local) a Maxaca, en el suroeste de la capital mexicana, informaron las autoridades loca-

El fenómeno, tipo trepidatorio, se sintió con El tenomeno, tipo trepidatorio, se sintio con mayor fuerza en la ciudad de Pinotepa Nacional, cerca a la costa del Pacífico a las 06.05 horas (local).

El comandante de la policia de Oaxaca, Manuel Nogales, dijo que el sismo provocó alarma entre la población pero ninguna víctima ni daños materiales.

-Favor pase a la pagina 33.

#### **Bolsa Cierra** con Alza

NUEVA YORK, enero 15 (AP).— Los precios de la Bolsa subieron hoy en transacciones voluminosas, aun cuando la recuperación perdió parte de su impetú durante la tarde.

El promedio Dow Jones de 30 industriales perdió 3.75 de punto y cerró a 1,230.79 tras seis sesiones ganadoras en que había acumulado alzas por un to-tal de 49.58 puntos.

Las acciones ganadoras superaron empero a las perdedoras en proporción

-Favor pase a la pagina 46.

# Muertos por Intensa Ola de Frío en México

CIUDAD DE MEXICO, 15 de enero (DPA).— La ola de frío que afecta al ola de frio que afecta al norte de México provocó la muerte de 36 personas en las últimas 48 horas, según el informe periodístico difundido hoy en la capital mexicana mexicana

La columna mercurial marcó ayer la temperatu-ra récord de 17 grados bajo cero en la sierra de Chi-huahua, uno de los estados más afectados por la onda

gélida. Las 36 víctimas registradas en el norte del país se suman a otras 32 personas que perdieron la vida en la capital mexicana en las úl-timas dos semanas, según informes difundidos con anterioridad.

El diario Excelsior, precisó que 28 personas, en su mayoría niños, murieron de frio en el estado de Nuevo León gotras seis en Coahuila y dos más en Chi-

Los tres estados, ubica dos junto a la frontera con los Estados Unidos, están cubiertos desde hace dos semanas por una gruesa capa de nieve.

Las intensas nevadas en algunas regiones de hasta medio metro de espesor- están provocando ademáas cuantiosos daños en la agricultura local, señalaron los informes pre-cedentes de la zona.



ATENTADO DINAMITERO. Bruselas, enero 15. Policía belga examina los escombros dejados por una bomba colocada en un automóvil, que estalló hoy frente a la oficina del ejército de E.U. próximas a la sede de la OTAN. No hubo víctimas. (UNIFAX II de UPI).